



新学期が始まり早2か月…。

梅雨入りも間近で温度が日に日に高くなり、気だるく感じる時期です。また、学校生活でも慣れが生じ、生活が乱れやすい時期でもあります。気持ちを入れかえ、さわやかに梅雨を乗り越えてほしいです。



～衣替え～

6月から衣替えになって、夏服になりました。1年生は初めての夏服ですね☆ 2、3年生はもう慣れたと思いますが、正しく着ましょう。



★女子★

- ・スカートは短くしない
- ・第二ボタンまで開けない
- ・化粧、ピアス、パーマ、髪染め NG!
- ・髪留めは規定どおりのものを

★男子★

- ・スボンの裾注意
- ・制定のものを履く(靴下 etc)
- ・ピアス、髪染め NG!
- ・スボンの腰履きをしない

上記の事を守ってください!

～放課後の巡回～

生活週番委員会の巡回は昨年度まで清掃時でしたが、今年度から放課後の巡回に変更しました。放課後の教室や廊下を巡回しています。

皆さんも教室の机をきちんと並べたり、最後に出る人は戸締りを確認したり、目立つゴミを拾ったりして自分たちの周りをより良い環境にしましょう☆ ご協力をお願いします。



教育実習生にインタビューしました



※N先生に聞いてみました!

Q 自分達の頃と比べてみて、今はどう違いますか?
A 授業を見てると、発言が多くて皆フレンドリーです。



Q 生徒の風紀でどう感じましたか?
A ちゃんと指定の物を使っていて、昔より良くなっています。(嬉しいですね)
最後に生徒の皆さんへ一言
「楽しんだもの勝ちの人生だよ!」

※M先生&T先生に聞いてみました!

Q あいさつ運動をされていて、生徒のあいさつはどうですか?
A 元気!! (T先生) 相手の目を見てあいさつしたいです。(M先生)



Q 生徒の風紀面についてどう感じましたか?
A そんなにひどくないです。しっかりしてます!(T先生&M先生)
最後に生徒の皆さんへ一言
やりたいことを見つけると、生活が楽しくなるよ。(木先生)
何事も頑張ろう!(M先生)

Tweet



最近気になること

最近、尚志生の挨拶が小さい!小さい!小さい!! あいさつ運動をやっていますが、無視する人も。。。挨拶をしてもらっても返さないのは社会では失礼ですよ…。よく見ると自分の部活動の先生方や先輩方には挨拶してて、生活週番には挨拶しない人が多い? 寂しい気がします。沢山の先生方や外部の方が「尚志生の挨拶は素晴らしい」と褒めてくださっています。でも、その中で挨拶していない人はかなり目立ちますよ!(先生方の中にも……?) でも、考えてみるとそもそも生徒同士での挨拶をする習慣がないからかもしれません。ぜひ基調教育でそういうお話を…。

編集後記

衣替えが終わり夏服に変わりました。皆さん、着こなしは大丈夫ですか?? 一年生は初めての夏服で大変だと思いますが、しっかりと着こなししてください。暑いからといってだらしない格好にならないようにしましょう